
https://transinformation.net/interview-mit-cobra-durch-pfc-vom-10-oktober-2017-teil-1/

Interview mit Cobra durch PFC vom 10. Oktober 2017 &#8211; Teil 1
 

auf PFC veröffentlicht, übersetzt von Antares

Denn mein Verbündeter ist die Macht. Und ein mächtiger Verbündeter ist sie. Das Leben
erschafft sie, lässt es wachsen. Ihre Energie umgibt uns… und bindet uns.

Lynn – Willkommen zu unserem Oktober-Interview. Willkommen, Cobra.

COBRA – Vielen Dank für eure Einladung. Es ist eine der besten Gelegenheiten, jetzt mit
unseren Interviews fortzufahren.

Aaron – Hallo, Cobra. Es ist immer gut, von dir zu hören. Fangen wir mit der ersten Frage an.
Das ist eine interessante Frage. Es war oft in den Nachrichten. Es ist eines der grösseren
Ereignisse. Es geht um die Schiesserei in Las Vegas, die vor 10 Tagen stattfand. Wir beginnen
mit einem Zeugen und was er gefragt hat und gehen dann auf bestimmte Punkte ein. Das ist
eine der komplizierten.
Es gibt eine Menge Informationen über das Internet und auf youtube. Ich möchte nur dein
Feedback dazu hören. Die Frage fängt an: Am 1. Oktober erlebten wir in Las Vegas, Nevada,
eine Massenschiesserei/False-Flag-Event. Es wurde berichtet, dass 58 Menschen starben.
Steht jemand “Grösseres” hinter diesem Angriff?

COBRA – Im Grunde ist es nur einer von vielen Angriffen, welche die Kabale veranstalten, um
mehr Angst und Panik zu erzeugen. Dies ist eines von deren Zielen, und ich möchte auch
Benjamin Fulfords Meinung hinzufügen: Dies wurde veranstaltet, um mehr Kontrolle über die
Menschen, mehr Sicherheit und die Sicherheitsfirmen zu fördern, die erwarten, dass sie damit
Geld verdienen. Das war die andere Sache, die dahintersteckte.

Aaron – In Bezug auf Steven Paddock wurde behauptet, dass er der Schütze sei. Es gibt
verschiedene Meinungen darüber, ob er es war oder nicht. Der Fragesteller will wissen: Wer hat
ihn ausgebildet?

COBRA – Es sind einfach verschiedene Aspekte der Kabale, die einfach solche Art von
Menschen anheuern können. Und sie sind im Voraus gut genug trainiert, so ist es eine kleine
Operation für sie. Nichts sehr kompliziertes.
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Aaron – Es wird auch gesagt, dass er ein Waffenhändler war.

COBRA – Eigentlich gab es viele Schützen, nicht nur einen, also haben wir hier ein paar Leute,
die mit dieser Situation zu tun haben.

Aaron – Würdest du sagen, Steven Paddock ist ein “Sündenbock”, der den Kopf hinhielt? Sie
töten immer den vermeintlichen Schützen und die Medien wollen ihn als den einzigen
ausmachen.

COBRA – Ja, ganz genau, genau, ja.

Aaron – Und, da jeder heutzutage ein Smartphone hat, gab es viele Aufnahmen. Man kann in
der Ferne das automatische Feuer hören, und dann können die Leute an der Mandalay Bay es
fast gleichzeitig richtig laut hören, und es war kein Echo. Du sagtest, es gäbe mehrere
Schützen.

COBRA – Ja.

Aaron – Es heisst, im 34. Stock, im 12., im 4. Stock und auch in der Menge. Die Leute, die vor
den Schützen in Mandalay Bay geflohen sind, wurden von vorne erschossen. Nun, das beweist
es irgendwie auch. Würdest du sagen, dass es dort auch einige Krisenakteure gab?

COBRA – Welche Art von Krise?

Aaron – Nun, du weisst ja, es gab echte Waffen und richtige Kugeln und echte Schützen (Ja, ja
ja) offensichtlich wurden echte Leute verletzt, aber waren da irgendwelche Schauspieler?

COBRA – Oh ja, Schauspieler, ja, es ist eine kombinierte Situation. Es gab echte Opfer, echte
Schützen und echtes Blut, und es gab auch Schauspieler, um die Zahl der Opfer zu erhöhen,
um das Ereignis aufzupumpen und mehr Angst, Panik und Schrecken zu erzeugen. Tatsächlich
wollte man ja auch, dass die ganze alternative Community endlos analysieren würde, was
passiert ist, wie es passiert ist, warum es passiert ist. Es ist wahrlich eine grosse Ablenkung. Es
ist kontraproduktiv, zu viel Zeit damit zu verbringen, dies zu analysieren, weil es nur einer von
vielen Angriffen ist, die passieren.
Tatsächlich würde ich gerne eine Perspektive geben: jeden Tag tötet die Chemotherapie mehr
Menschen in Kliniken in den Vereinigten Staaten und überall auf der ganzen Welt und
niemanden scheint dies zu kümmern.

Aaron – Richtig.

COBRA – Ja, die Kabale tötet täglich Leute mit Chemotherapie und anderen Drogen, ohne
dass dies jemand anmerkt. Es passiert wahrlich in einem weit grösseren Massstab als das, was
in Las Vegas passiert ist.

Aaron – Richtig. Die Chemotherapie wird irgendwie geduldet. Sie wird akzeptiert, weil sie eine
der zugelassenen Therapien ist.

COBRA – Ja, doch wenn du beobachtest, was die ganze Zeit passiert, kannst du die Dinge in
die richtige Perspektive setzen.
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Aaron – Also 58 Menschen, die angeblich gestorben sind, diese Zahl könnte kleiner sein oder
die über 500 Opfer, die verletzt wurden, könnten viel weniger sein, als es tatsächlich ist?

COBRA – Laut meinen Quellen waren es weniger, ja.

Aaron – Eine kleinere Anzahl? Okay.

COBRA – Doch es gibt noch Aspekte der Situation. Leute wurden auf Grund der Panik in der
Menge mit den Füssen getreten. Das ist etwas anderes, das berücksichtigt werden muss.

Aaron – Sie sind verletzt, aber nicht durch Kugeln?

COBRA – Viele von ihnen, besonders die, die nicht tödlich verwundet waren, sind
niedergetrampelt worden. Das war die Masse, wirklich einer der Aspekte der Pläne, die sie
hatten, die Kabale, eben Panik in der Masse zu verursachen.

Aaron – Wäre das eine Art Experiment für sie, um zu sehen, wie gut es läuft?

COBRA – Ja.

Aaron – Interessant. Lass uns zum nächsten Thema kommen. Denn, wie du gesagt hast, dies
ist eine grosse Ablenkung. Vielen Dank, Cobra, für diese Antwort.

Lynn – Cobra, schauen wir jetzt nach Saudi-Arabien: Frauen dürfen nun in dem autoritären
Land Saudi-Arabien, das der Scharia folgt, Auto fahren. Es ist das erste Mal überhaupt.
Saudi-Arabien ist ein Land, in dem Frauen ihre Gesichter mit schwarzen Schleiern bedecken
müssen, sie nicht auf dem gleichen Bürgersteig wie Männer gehen dürfen, wo erwachsene
Frauen gezwungen sind, ihren männlichen Vormunden zu gehorchen, ihrem Ehemann, ihrem
Vater, ihrem Bruder, wo Frauen die Erlaubnis brauchen, Reisen zu dürfen, und wo Frauen eine
von ihrem Ehemann unterschriebene Notiz für jede medizinische Versorgung erhalten müssen,
weil das saudische Gesetz die mangelnde Entscheidungsfähigkeit der Frauen für sich selbst
kodifiziert. Saudi-Arabien ist auch ein Land, in dem Frauen für Vergewaltigungen gesteinigt
werden können, aber der Vergewaltiger keine Strafe erhält, und auch einem Vater erlaubt ist,
seine Tochter zu töten, wenn die Tochter ihn entehrt. Ja, das ist die Scharia vom Feinsten. Aber
Cobra, wie um alles in der Welt, kann ein Land mit so viel Reichtum so sehr rückschrittlich sein?
Das klingt, als wären sie aus der Steinzeit vor vielleicht 50.000 Jahren! Kannst du etwas dazu
sagen, Cobra?

COBRA – Tatsächlich gibt es viele Länder, die sich noch im Mittelalter befinden, wenn wir über
die Entwicklung der Gesellschaft sprechen und viele dieser Länder sind recht wohlhabend.
Reichtum bedeutet nicht . . . er kann nicht mit dem Entwicklungsstand der Gesellschaft
gleichgesetzt werden. Das bedeutet einfach, dass die in Saudi-Arabien regierende Kabale
einfach mächtiger ist und sie mehr unterdrücken können. Das ist also die Art von Gesellschaft,
die sie erschaffen haben.

Aaron – Nächste Frage: Es wurde viel über tote Währungen gesprochen, die wieder zum Leben
erwachen. Die Geschichte und unser gesunder Menschenverstand sagen uns, dass, wenn eine
Währung zu dem Punkt aufgeblasen wird, dass sie nicht mehr wert ist als Toilettenpapier, die
Währung ziemlich sicher tot ist. Doch im Moment ist die 100 Billionen Dollar Zim-Note auf eBay
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für 1 bis 70 Dollar als Sammlerstück zu verkaufen. Gerade jetzt wird Simbabwes Zentralbank
die 100 Billionen-Note für 40 Cents US-Dollar kaufen. Es ist mein Verständnis, dass diejenigen,
die eine Menge von diesen hyper-aufgeblasenen Währungen gesammelt haben, verkaufen und
die Idee, sie magisch wieder zum Leben zu erwecken und jeder reich sein wird, vorantreibt.
Dazu gehören der vietnamesische Dong und der irakische Dinar. Kannst du etwas dazu sagen?

COBRA – Eigentlich habe ich schon so oft darüber gesprochen. Leute, die drastischen
Reichtum vom Handel mit diesen Währungen erwarten, irren sich. Das wird nicht passieren.
Wenn es wirklich eine Hyperinflationssituation gibt, wertet das Land die Währung ab, und sie
können 3 Nullen oder 6 Nullen oder 10 Nullen entfernen. Die Ausgabe eines neuen
Simbabwe-Dollar, zum Beispiel, an den US-Dollar gekoppelt und all das alte Geld ist plötzlich
weniger wert. Vielleicht ist es jetzt 40 Cent wert, dann vielleicht 20 Cent. Es ist also sehr riskant,
mit Währungen zu handeln, die sich in einer stark aufgeblasenen Spirale befinden. Solche
Banknoten sind tatsächlich interessant für Sammler, aber ansonsten sehe ich keinen Grund,
warum jemand viele dieser Banknoten sammeln sollte.

Aaron – Wenn sich ein Land entscheidet, wieder eine eigene Währung zu bilden, wie ich meine,
dass Simbabwe den amerikanischen Dollar verwendet, doch, wenn sie sich entscheiden, ihre
eigene Währung zu verwenden, würden sie doch nagelneue Noten drucken. Ist das wahr?

COBRA – Im Allgemeinen geschieht in dieser Art der Situationen folgendes. Das Land gibt eine
neue Banknote heraus, es kennzeichnet seine Währung erneut, entfernt eine bestimmte Anzahl
von Nullen und die Zentralbank kann für einige Zeit die alte Währung noch umtauschen, doch
zu einem sehr niedrigen Kurs, (wie 40 Cents) das ist etwas das, was höchstwahrscheinlich
geschieht. Dies ist eine der Möglichkeiten, die passiert.

Lynn – Es wurde festgestellt, dass die tatsächlichen Kosten der illegalen US-Einwanderungen
135 Milliarden Dollar pro Jahr für die amerikanischen Bürger betragen. Und für die “Träumer”,
die als Kinder hergebracht wurden, wird es besonders schwierig sein, als Erwachsene nach
Mexiko oder woher auch immer sie gekommen sind, als Abschiebung nach Mexiko
zurückgeschickt zu werden. Wenn die Träumer hier bleiben, hat das einen Schneeballeffekt,
denn schliesslich wandern alle ihre Familien und Freunde auch in die USA ein. Amerika kann
den massiven Zustrom von ungelernten Arbeitern, die in dieses Land ziehen, nicht unterstützen.
Es gibt nur eine begrenzte Anzahl von Häusern, die Gärtner, Hausmeister und Hausmädchen
brauchen. Kannst du dazu etwas sagen, Cobra?

COBRA – Grundsätzlich können solche Situationen nur mit dem Event bereinigt werden, wenn
es eine Gleichheit zwischen allen Nationen und allen Teilen der menschlichen Bevölkerung
geben wird. Der Grund, warum Menschen aus anderen Ländern flüchten und in die Vereinigten
Staaten einreisen ist, weil sie in ihren eigenen Ländern Schwierigkeiten haben, zu überleben
oder ein glückliches Leben zu erschaffen. Deshalb wandern sie aus. Und die Menschen werden
weiter wandern, bis dieses Gleichgewicht erreicht ist, auf die eine oder andere Weise. Es gibt
also keine Politik, die dies lösen kann, ohne die grundlegenden Ungleichheiten auf diesem
Planeten anzugehen.

Aaron – Flüchtlingsstädte sind ein weiteres Thema, das sich mit dem Einwanderungsproblem
befasst. Ich weiss, dass es eine schwierige Entscheidung, bei der die Demokraten freie
Zuteilungen und Wohlfahrtsprogramme unterstützen, und natürlich, wenn die nicht-erfassten
Immigranten Wahlrecht erhalten mit Obama Care, was ja geschehen ist, werden alle
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Immigranten die Demokraten wählen und all das Zeugs frei nehmen, was ihnen gegeben wird.
Und Trump will das alles stoppen und das Geld an den Amerikanern lassen, nicht den
Migranten. Was sagst du dazu?

COBRA – Okay, das sind nur 2 Seiten einer Medaille. Auch dies wird nicht behoben werden,
bevor die grundlegende Ungleichheit nicht beseitigt ist. Es kann nicht auf einer polarisierten
Ebene zwischen den Demokraten und den Republikanern gelöst werden.

Lynn – Cobra, üblicherweise benennen die Medien das Trump-Verbot aus vom Terror
beherrschten Ländern immer noch “Muslin-Verbot”. Diese falsche Bezeichnung ist typisch für
die Medien, die immer Worte verdrehen und Trump schlechtmachen. Die 8 betreffenden Länder
unter dem Bann sind Tschad, Iran, Libyen, Nordkorea, Somalia, Syrien, Venezuela und Jemen.
Das klingt logisch, denn es handelt sich um von Terroranschlägen geplagte Länder, und wir
müssen vorsichtig sein. Kannst du etwas dazu ausführen?

COBRA – Im Allgemeinen ist Terrorismus eine Kreation der Kabale. Eine ihrer Hauptbasen hat
die Kabale innerhalb der Vereinigten Staaten, also würde ich mich nicht so viel um die Leute
sorgen, die aus den benannten Ländern kommen, weil die Terroristen bereits überall sind.

Aaron – Die Ken Burns PBS Dokumentation “Vietnam”, die kürzlich ausgestrahlt wurde, war
sehr aufschlussreich. Dies wirft ein Licht auf die Tatsache, dass Vietnam ein französisches
Territorium war, von Franzosen und Japanern besetzt. Frankreich war unser Verbündeter,
Japan unser ehemaliger Feind. Südvietnamesen hassten sowohl Franzosen als auch Japaner.
Ho Chi Minh begann eine Revolution und wollte unsere Hilfe zur Befreiung des
südvietnamesischen Volkes. Füge die kommunistischen Nordvietnamesen zur Mischung hinzu,
und wir haben ein sehr komplexes Problem der Kontrolle und das Verlangen nach Freiheit. Die
USA befanden sich in einer sehr ungünstigen Lage. Ich weiss, dies ist eine übertriebene
Vereinfachung, doch, Cobra, wie war diese ganze Situation Vietnams in den 1960er und 1970er
Jahren?

COBRA – Im Grunde würde ich das nur noch mehr vereinfachen. Die Kabale wollte noch einen
weiteren Krieg, und sie erzeugten noch einen Krieg. Das ist alles. Es gibt immer lokale
Komplexitäten, die als Entschuldigung für einen weiteren Krieg missbraucht werden können.
Das ist auch mit Vietnam geschehen.

Lynn – John McCain war ein Kampffliegerpilot in Vietnam und wurde abgeschossen,
gefangengenommen und starb fast. In der Dokumentation klang er wie ein wahrer Patriot. Doch
jetzt im Kongress ist McCain ein Hemmnis gegen die Trumpadministration. Was ist mit John
McCain passiert, Cobra?

COBRA – Er ist ein vom Gedanken-kontrollierter Sklave des Illuminati-Netzwerks, und das
erklärt sein Verhalten.

Aaron – Julian Assange gab in einem Interview mit Dana Rohrabacher Beweise, dass es keine
russische Einmischung in die US Wahlen gab. Wir wissen, dass das wahr ist, aber was hat es
damit auf sich, Assange in einen Verbrecher zu verwandeln, weil er nur Journalist und Reporter
der Wahrheit war. Bitte kommentiere.

COBRA – Dazu habe ich keinen Kommentar.
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Lynn – Robert Mueller wurde auf Grund seiner Bemühung, sich hinter Trump wegen der
Entlassung des FBI-Direktors James Comey zu stellen, vom ehemaligem Hausadjutanten
Roger Stone und Richter Andrew Napolitano gezielt angegriffen, um von Trump gefeuert zu
werden, da Trump jedes Recht und Autorität hat. Da diese ganze FBI-Sache von Anfang an
eine Hexenjagd gegen Trump war, wäre es gut, Mueller zusammen mit den anderen
Sumpfkreaturen, die entfernt werden müssen, gehen zu sehen. Hast du einen Kommentar?

COBRA – Ich würde sagen, diese ganze Reihe an Fragen stammt von jemandem, der gegen
Trump und gegen die Demokraten polarisiert ist. Ich würde sagen, dass beide Seiten und die
gesamte Situation dazu geschaffen wurden, genau diese Art von Polarisierung innerhalb der
amerikanischen Gesellschaft zu erschaffen. Und ich würde sagen, keine dieser Parteien sind
die Guten und die anderen dann die Bösen. Das ist schlicht unzutreffend. Grundsätzlich findest
du die Kabale-Infiltration in beiden Parteien, und tatsächlich ist die Kabale ganz oben. Die
Jesuiten und die anderen Spitzenmitglieder der Kabale manipulieren beide Parteien und
Politiker beider Parteien, um genau diese Art von Teilung zu schaffen.

Lynn – In Bezug auf Verräter und verräterisches ist aufgedeckt worden, dass Top-Republikaner
absichtlich versucht haben, die Trumpwahl, sowie die Trump-Administration zu sabotieren.
Dazu gehören unter anderem: Paul Ryan, Carly Fiorina, John Kasich, Lindsey Graham und
John McCain. Irgendwelche Kommentare hier, Cobra?

COBRA – Ja, ich würde sagen, das ist wahr, und das ist das, was passiert ist, ja.

Aaron – Das ist etwas Gutes: Unser neuer Rocket Mann – Kim Jong-Un, wie Trump ihn nennt,
hat seinen üblichen Ärger veranstaltet. Ich mache mir keine Sorgen um einen nuklearen
Austausch zwischen Nordkorea und den USA, aber andere sind nicht so zuversichtlich. Ich
denke, es gibt Schutzvorkehrungen, die verhindern, dass die Dinge ausser Kontrolle geraten.
Cobra, kannst du uns anderen versichern, dass alles in Ordnung ist, es keinen 3. Weltkrieg
geben wird?

COBRA – Soweit es Korea betrifft, wird es keinen massenhaften Nuklearaustausch geben. Das
wird nicht passieren. Es wird nur die üblichen Spannungen zwischen Trump und der
koreanischen Führung geben, weil die Kabale diese Spannungen braucht, um Angst zu
erzeugen und alle in diesem Spannungszustand zu halten. Sie brauchen dies besonders, um
auf der Plasmaeben diese Spannung aufrecht zu halten, um die Menschheit versklavt zu
belassen.

Aaron – Ich glaube, Fulford hat noch etwas darüber gesagt, dass wir Nordkorea bombardiert
haben, nur um sie wissen zu lassen, dass wir nicht mehr für ihre Raketenexperimente einstehen
werden‘. Stimmt das?

COBRA – Eigentlich ja . . . es gab tatsächlich eine kleine Atombombe, die in Nordkorea ohne
Verluste unter der Oberfläche detoniert war, und das sollte eine Warnung sein, aber Nordkorea
erhielt sie nicht als Warnung.

Aaron – Gemäss Fulford, gibt es keine Tests mehr.

COBRA – Sie planen, mehr Tests durchzuführen. Dieses Spiel wird voraussichtlich noch einige
Zeit dauern. Doch erneut würde ich mir keine Sorgen um diese Situation machen.
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Lynn – Bezüglich der Bewertung von Führungspersonen und anderen prominenten Individuen
haben wir ein paar weitere Leute, bei denen wir dich bitten möchten, zu beurteilen wie dunkel
sie sind, Cobra.

Aaron – Ja, um uns bewusst zu werden, in welchem Grad wir es bei gewissen Prominenten in
der Welt mit dem Bösen zu tun … was könntest du uns deiner Meinung nach für eine Bewertung
auf einer Skala von eins bis zehn geben, wobei ein guter Mensch eins ist und zehn der Inbegriff
des Bösen. Ich fange mit der ersten Person:

COBRA
1. Wie würdest du Henry Kissinger bewerten? pur 10 (Wow, das habe ich nicht erwartet)
2. Wie Dick Cheney? pur 10
3. Wie Donald Rumsfeld? 9
4. Wie würdest du George H. W. Bush Senior bewerten? Busch Sr. 10 (Wow)
5. Wie George W. Bush Junior? 8 (OK)
6. Wie Barack Obama? Barack Obama – 5 (somit ist er fast ein guter Kerl)
7. Was würde Wladimir Putin bekommen? 2-3 würde ich sagen (OK)
8. Wie würdest du Angela Merkel bewerten? 8 (Wow, danke Cobra)

Lynn – Können wir davon ausgehen, dass alle diese Leute wirklich am Leben sind oder
irgendwelche von ihnen durch Klone ersetzt wurden?

COBRA – Sie sind alle am Leben, ja.

Lynn – Der Wetterkrieg auf den Inseln südlich von Florida und rund um den Globus hat
Verwirrung, Verwüstung, Tod und weitere Flüchtlinge verursacht. Kannst du über einige der
wichtigsten Wetteranomalien sprechen und welche negative Fraktion das Wetter absichtlich
manipuliert?

COBRA – Im Grunde war dies eine Vereinbarung zwischen verschiedenen Fraktionen der
Kabale, weil sie sich immer mehr dessen bewusst werden, dass ihre Zeit abgelaufen ist und sie
alles tun, um den Prozess der planetaren Befreiung zu stoppen. In der Weise versuchen sie,
dies zu erreichen.

Lynn – Sind diese verschiedene Fraktionen oder verschiedene Länder, die das Meiste der
Schäden verursachen?

COBRA – Im Grunde sind es Fraktionen. Es ist nicht in Länder unterteilt, denn alle
Hauptfraktionen der Kabale befinden sich überall auf dem Planeten.

Lynn – Wie viel von dem, was vor sich geht, ist natürlich und wie viel hat die Kabale noch
Zugang zu Technologien, die die Dinge schlimmer macht?

COBRA – Im Grunde genommen ist es so, dass der Planet selbst auf die erhöhten Energien
des Galaktischen Zentrums reagiert und dann versucht die Kabale, die bestehenden Stürme zu
missbrauchen und sie dahin zu lenken, wo sie viel Schaden anrichten können, wie zum Beispiel
in Puerto Rico in letzter Zeit.

Aaron – Nächste Frage: Eine 250 Jahre alte Rothschild Stiftung in Europa, die für Erpressung,

Seite 7 von 8



https://transinformation.net/interview-mit-cobra-durch-pfc-vom-10-oktober-2017-teil-1/

Spenden für politische Gefälligkeiten (häufig an die Bushs und Clintons), Bestechungsgelder
und zur Deckung von Verbrechen verwendet wird. Ab Mittwoch, 27. September, wurde diese
Stiftung beschlagnahmt und steht ihnen nicht mehr zur Verfügung. Deine Kommentare, Cobra?

COBRA – Okay. Ich würde nicht glauben, dass diese Stiftung beschlagnahmt wird und ihnen
nicht mehr zur Verfügung steht. Woher kommen diese Informationen? (weiss ich nicht) So
würde ich es nicht glauben, weil es danach immer noch einwandfrei funktioniert hat und in
Funktion ist.

Aaron – Haben sie noch reichlich Reichtum, den sie nutzen können, wie sie wollen?

COBRA – Sie haben immer noch genügend Reichtum, dass sie mit allem, was sie wollen,
weitermachen können.

Lynn – Katalanische Beamte sagen, dass 90 Prozent der Menschen in dem von der
Zentralregierung dieses Landes verbotenen Referendum für die Unabhängigkeit von Spanien
gestimmt haben. Der eine katalanische Führer sagte, die Region habe “das Recht auf seinen
eigenen Staat gewonnen”. Wir wissen, dass Katalonien ein grosser Wirtschaftsmotor für
Spanien ist. Kannst du über diese Wahl in Spanien sprechen und warum die spanische
Regierung diese Wahl unterdrücken wollte?

COBRA – Im Grunde wollte die spanische Regierung die Wahlen unterdrücken und einer der
Hauptgründe ist, was du soeben angeführt hast, dass es die Quelle eines grossen
Prozentsatzes des Reichtums für die spanische Zentralregierung ist. Und Teil der europäischen
Politik. Eigentlich will die Kabale Katalonien noch immer unter spanischer Regierung haben. Ich
würde sagen, dass viele Katalanen sich von dieser Anordnung befreien wollten. Es ist noch
nicht bekannt, wie das alles ablaufen wird, weil die Kräfte der Unterdrückung immer noch recht
stark sind und auch dieses Referendum unter verschiedenen stressvollen Bedingungen
abgehalten wurde. Beachtet, dass die Mehrheit der Katalanen nicht abgestimmt hat, so dass ihr
Referendum eigentlich nicht den Willen der Mehrheit der Katalanen widerspiegelt. Wir müssen
also auch hier vorsichtig sein, wie wir das interpretieren.

Lynn – Und glaubst du, dass diese Unabhängigkeitsbewegung zu diesem Zeitpunkt eine
positive Bewegung für die Lichtkräfte dort ist?

COBRA – Ja, sie ist positiv, wenn sie richtig gemacht wird. Wenn sie von nun an richtig geführt
wird, kann sie sehr positiv werden.

Fortsetzung mit Teil 2
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